明日をひらく都市 OPEN×PIONEER YOKOHAMA

令 和 7 年 1 月 2 8 日 都 筑 区 地 域 振 興 課 都筑多文化・青少年交流プラザ

# 絵が語る子どもたちの日常

# 第 11 回 都筑・ボツワナ交流児童画展を開催します

その距離 約 13,500 キロメートル。絵画のテーマは「お互いの友達に伝えたいこと」。 いくつもの国境を超えて、子どもたちの好奇心が世界をつなぎます。

アフリカ南部「ボツワナ共和国」の首都ハボロネにあるベン・テマ小学校と都筑区の茅ケ崎小学校の児童が絵画による交流を行っています。

両校の3年生の児童が描いた絵画(茅ケ崎小学校 169 点、ベン・テマ小学校 79 点、あわせて 248 点)の展示を次の日程で実施しますので、ぜひご覧ください。

# 開催日時・会場

#### ◆都筑区総合庁舎1階 区民ホール

令和7年2月3日(月)~6日(木) 8:45~17:00 (2月2日は12:00~17:00 6

(2月3日は13:00~17:00・6日は15:00まで)

### ◆都筑多文化・青少年交流プラザ

(横浜市営地下鉄 センター北駅 徒歩3分・ 横浜市都筑区中川中央 1-25-1 ノースポート・モール5階) 令和7年2月 10日(月)~20日(木) 10:00~17:00 ※2月17日(月)は休館日です

### ◆JICA 横浜2階ギャラリー

(みなとみらい線 馬車道駅 徒歩8分・横浜市中区新港 2-3-1) 令和7年3月1日(土)~25日(火) 10:00~18:00

※JICA 横浜では、ベン・テマ小学校の児童画のみの展示となります。



昨年の様子@区民ホール



昨年の様子@ベン・テマ小学校

# 都筑・ボツワナ交流児童画展について

平成 20 年に横浜で開催された第4回アフリカ開発会議の「一校一国運動」をきっかけに茅ケ崎小学校とボツワナ共和国ベン・テマ小学校との交流が始まりました。両国の3年生が絵を描いて送り合う「都筑・ボツワナ交流児童画展」は平成 26 年から開始しています。当児童画展は両国大使館と JICA ボツワナ支所、無償で輸送協力いただいている日本通運株式会社をはじめ多くの関係者の協力のもと実施しています。詳しい事業の流れについては右側の二次元コードから、10 周年を記念して作成した動画をご覧ください。





二次元コード

裏面あり



# GREEN×EXPO 2027

YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月~9月 横浜・上瀬谷



# (参考)外務大臣表彰の受賞について

「都筑・ボツワナ交流児童画展」の功績を称えられ、令和6年8月に都筑多文化・青少年交流プラザ(つづき MY プラザ)とベン・テマ小学校が関係者を代表して「令和6年度外務大臣表彰」を受賞しました。また、茅ケ崎小学校が在ボツワナ日本国大使から「在外公館長表彰」を受賞し、令和7年2月10日に駐日ボツワナ共和国大使からも表彰を受ける予定です。



令和6年度外務大臣表彰



在外公館長表彰

#### お問合せ先

都筑区地域振興課長 須藤 健一 Tel 045-948-2230

